
Da derzeit noch keine gültige Rechtsverordnung vorliegt, soll diese zunächst 
abgewartet werden und dann ein Entwurf zur Änderung der Entwässerungssatzung 
im entsprechenden Ausschuss vorgelegt werden. 
 
Der Antrag der BfM-Fraktion wird deshalb zurückgezogen. 
 


